



本部ニュース No.288

雨、雨と梅雨の季節、皆様にはいかがお過ごしでしょうか。

育成会も新年度になり、やっと初めての事務局会議を開くことができました。

役員、関係者の皆様からいただきました分担金も集計ができ、スタートラインにやっと着けたかなという感がしています。

そんな中ではありますが、緊急事態宣言が解除されたとはいえ感染者数は予断を許さない状況にあり今年度の活動はまだまだ先が見えないでおります。

事務局会議では、最高学年である6年生の思い出づくりを中心としてイベントや活動について話し合われましたが、今回はアイデアや意見の出し合いにとどまり次回7月の会議で具体的な話の詰めを行うようになっていきます。

何も無い1年にしないよう知恵を絞り一つでも実現できるよう努力していく所存です。

スポーツ団体の動きとしては、各種大会等は9月よりの動きが大半ですが開催方法や規模についてはまだこれからで具体策は決まっておらず、これからの情勢を考慮しつつになっているようです。

育成会の今後も計画は進めながら情勢をみつつ判断していくことになると思います。

役員、関係者、地域の皆様のご理解とご協力をいただきながら進めてまいりますので、今後ともご意見等よろしくお願い申し上げます。

会長 川田 茂雄

★ ★ ★ 今月の予定 ★ ★ ★
8月 25日 (土) PM 7:00~ 育成会事務局会議

★ ★ ★ 放課後子ども教室 ホッと大夢 ★ ★ ★
8月に予定しておりましたホッと大夢はすべて中止となります。

※ 前号の訂正とお詫び

前号、発行 No に誤りがございましたので訂正いたします。

誤) No.286 → 正) No.287号



リレーエッセイ



第288回

思いつくまま気ままに・・・

バドミントン部 半田 光枝

約3年前、息子の陽向が小学校3年生の4月に入部しました。小学生のうちに何か習い事をさせたいという思いと、親がバドミントンを好きだったことが入部のきっかけです。

本人はもともと走るのが嫌いで、運動がそんなに好きではなかった(今でも走るのは超苦手)ですが、これまで、「え～、練習いきたくない。家でゲームした～い」という意見は言うものの、休ませてもらえず、元気にやってくれています。

新型コロナウイルスの影響で、まったく練習ができていなかったのも、ちょっとは運動したくなっているかと思ったら、そうでもなく…、人にはいろいろなタイプがいるのだ、と勉強させられるこの頃です。

この後もとにかく、「明るく、楽しく、元気よく」いろいろなことに挑戦して行って欲しいと思います。「何でもこいに名人なし」と言いますが、名人になるのは大変なので、何でもそこそこ出来る様になってくれると、いろいろなところで親子対決ができるのではないかと思います。日々成長が楽しみです。



・・・次回リレーエッセイはサッカー一部です。